

Compte rendu de la sortie du 21 avril 2018

Pour la première vraie sortie de la saison, le salon du deux roues n'en étant pas vraiment une, le soleil est de la partie, et comme toujours, c'est déjà 50 % de réussite. Rendez-vous à 10h00 chez Gérard et Michèle à Travers, vers les Grottes de la Balme, soit presqu'une heure de ballade déjà pour la plupart des participants.

Une table nous attend avec café, thé, croissants, pains au chocolat, pains aux raisins, jus de fruits etc. à profusion, de quoi poser une option pour le lendemain.

Aujourd'hui, 20 personnes et 14 motos sont présentes, un joli petit groupe pour démarrer la saison. Gérard et Michèle, bien sûr, Patrick B et Béatrice, Alain Pz et Sylvie, Alain Px accompagné de son gendre Gilbert et d'une amie Thao, Didier et Christelle, Jean-Marc et Béatrice (troisième du nom au club), Olivier, Dominique M, Richard, et Marco, votre dévoué serviteur (enfin, dévoué, il faut le dire vite).

Le club était heureux d'accueillir 3 motards d'un groupe de 125. Deux charmantes jeunes filles, Mimi et Pascale et un vieux machin, Patrice, chez qui nous allons faire le barbecue du club cette année, enfin, s'il ne lit pas ces lignes. Dominique (Hankbruce) nous rejoindra directement au resto pour rouler avec nous, l'après-midi.

Comme toujours, au MCCL, tout le monde arrive à l'heure avec le plein fait (enfin presque). Après le petit dès, c'est le départ pour la ballade, dans la plus grande discréction, comme d'habitude, juste pour améliorer les relations de bon voisinage de Gérard et Michèle. J'ai eu la chance de croiser le regard plein d'amour de son voisin le plus proche.

Petite halte à une station service, quatre, cinq motos ravitaillent, d'autres attendent plus loin sur le parking de la grande surface. Nous repartons dans une cohue de voitures, le contexte idéal pour se perdre de vue, donc c'est ce que nous faisons et fatallement, deux groupes se forment. Après s'être cherchés, attendus, téléphonés, nous finissons par nous retrouver et continuer tous ensemble.

Après Poncin, nous rejoignons Corveissiat pour la halte déjeuner par des petites routes magnifiques qui longent la rivière d'Ain, puis montent sur un plateau pour redescendre sur Corveissiat. La campagne, au printemps, sous le soleil, que du bonheur.

Que du bonheur aussi le repas préparé par Pat, la cuisinière du resto "la Pat de l'ours". L'ours étant, vous l'avez deviné, son mari, de son vrai prénom Laurent, qui officie à l'accueil, au bar et au service. Visiblement, ici, on aime les motards et les motos. La déco va de la "bleue" au gros cube (en vrai) en passant par toutes sortes d'accessoires. Même la chasse d'eau des toilettes vaut le détour. Un mur est dédié aux dédicaces. Le MCCL y dépose la sienne, bien sûr.

Au menu, terrine maison, Sauté de veau sauce vin jaune et champignons, gratin dauphinois et légumes du marché, trilogie de desserts. Dommage, les légumes du marché étaient restés sur l'étal, mais la trilogie de desserts nous l'a vite fait oublier.

Au moment du café, une étrange fumée monte du fond de la terrasse, c'est Pascale et Mimi qui sont en train de brûler gentiment en plein soleil, nous arriverons à les sauver. Ah, les femmes et le bronzage. Nous serions bien restés d'avantage à lézarder en terrasse, mais, il est temps de continuer la balade. Pourquoi, après un bon repas, les motos sont-elles toujours plus lourdes ? Un farfadet doit les lester à notre insu.

Au programme, le grand et le petit Cerdon. Pascale et Patrice ne nous suivent pas, ils doivent rentrer. Comme mon tel est dans une sacoche, je n'aurai l'appel au secours de Pascale que deux heures plus tard. Patrice est en panne en pleine campagne. Heureusement, ils ont pu se débrouiller seuls.

Pendant ce temps, nous montons le grand Cerdon. Cette fois, c'est Gérard qui fume, il est devant moi et nous venons de nous faire "déposer" par deux sportives qui nous ont fait l'extérieur. Lui qui a troqué sa sportive pour un custom il y a quelques années seulement, je vous laisse imaginer ce qui se passe dans sa tête à ce moment là.

Descente de l'autre côté et petite halte dans un bar pour se rafraîchir. Nous avons du mal à retenir Gérard qui veut manger ses gants et son casque. Comme dit Alain, "un jus de houblon" bienfaiteur remet tout le monde en forme pour la suite et fin de la balade.

Le Petit Abergement, Hauteville-lompnes et retour sur Ambérieu. C'est là que nous nous séparons. Pour les Lyonnais ou moi-même, il y a encore une heure de route.

Me revoilà at home après 294km (ça, c'est précis). Je reçois quelques sms, tout le monde est bien rentré, y compris Pascale et Patrice. Pascale et Mimi qui avaient une appréhension en début de journée, suite à des infos très négatives sur les bikers, leur égo et leur relation avec les autres motards, surtout en 125, m'ont déclaré être ravies de leur journée et nous avoir trouvé, tous, très sympathiques. Le MCCL, c'est le meilleur.

Je vous l'ai dit plus haut: que du bonheur.

La moto, ça devrait être obligatoire

Marco













